

EVENT

校外オリエンテーション

4月11日(木)、12日(金)の2日間、自動車整備科、一級自動車整備研究科、自動車研究開発科の新2年生の校外オリエンテーションを大阪府泉南郡岬町にある大阪府青少年海洋センターにて行いました。2年生への進級を機に、クラスの仲間との結束を更に固めると共に、これまでの1年間を振り返り、これから大切な1年間の目標を立て、決意を新たにすることを目的に実施しています。

クラスの結束を固めるプログラムは「カッターボート」と「バーベキュー」。カッターボートはみんなで楷(かい)というオールを漕いで進む大型ボートですが、全員で息を合わせないと前に進みません。初めは慣れない楷に皆苦戦していましたが、次第に息も伸び、ボートもぐんぐん進み、沖へ沖へと向かって行きました。バーベキューでも、炭に火を起こす人、食材を運んだり野菜を切ったりするなど各自役割分担をし、チームワークよく楽しむ様子が見られました。

振り返りと目標を立てるプログラムでは、個人ワークの後、グループ討議を行い、考えまとめた内容を発表し、全員で意思統一を図りました。前日の雨の影響もなく、少し肌寒かったものの天候に恵まれ、イベントを通してチームワークの重要性やクラスの团结を理解すると共に、目標達成に向けたマインドセットとなる充実した2日間を過ごすことが出来ました。



ラジオ体操の様子



全員挨拶



グループ発表の様子



カッターボートのプログラムの様子



バーベキューを楽しむ学生達



息を合わせてボートを漕ぐ学生達

自動車研究開発科 1年生

モックアップ発表会

STUDY

2月22日(金)に自動車研究開発科の1年生(現2年生)が半年かけて練り上げてきたコンセプトを形にするモックアップの発表会がありました。

コンセプトは「チーターのように軽快にコーナーを曲がり、鋭い加速をするマシン」になっています。外観はノーズの絵だけがチーターを表現しており、まだフォルムに十分に表現されているとは言えませんが、今後のブラッシュアップに期待したいと思います。

上級生達からは、自分たちが苦労したことを踏まえ、レギュレーションなどの技術面について活発な意見交換がされていました。コンパクトにすることで軽量化と低慣性を重視しつつ、全高は高いが特徴のあるマシンになっています。造りの面ではアルミパイプフレームの活用やPETでのカウル製作などを想定しており、技術課題は山積みですが、これらの本格的な設計、製作に向けて良い発表となっていました。引き続き、頑張っていきましょう。



マシンコンセプトに沿ったモックアップ



活発な意見交換の様子



上級生によるチェック

野球同好会

「大阪狭山市春季大会」出場

今年度、最初の大会となる大阪狭山市春季大会に出場しました。4月7日(日)の初戦は不戦勝となり、次回5月19日(日)2回戦に臨みますので、ご声援のほど、宜しくお願いします。

また、今期からは後援会の皆様のご協力のもと、納品された新ユニフォームにて活動を行っていきます。学生からは「カッコ良い」「早くユニフォームを着て試合がしたい」といった喜びの声が上がっています。

ホンダ テクニカル カレッジ 関西では、学生が成長する場のひとつである同好会活動の活性化に力を入れています。同活動を通じて「自らが考え、主体的に行動できる」人材へと育成出来るよう、教職員一同、学生のバックアップを行っていきます。

後援会の皆様には、大変感謝すると共にお礼申し上げます。本当に有り難う御座いました。購入させて頂きましたユニフォームは大切に使用します。今後とも引き続きご支援のほど、宜しくお願いします。



新しいユニフォームに喜ぶ学生達



新しいユニフォームに着替えてのキャッチボール

EVENT

Enjoy Honda 2019

4月6日(土)、7日(日)にHSR九州(熊本)、4月20日(土)、21日(日)に鈴鹿サーキット(三重)にて開催された「Enjoy Honda 2019」へホンダ学園のPRに行ってきました。

Enjoy Hondaはモータースポーツの魅力を体感するプログラムなど、大人から子供まで幅広いHondaファンの皆様にお楽しみ頂くことのできるイベントです。ホンダ学園ではお子様を対象にしたキッズメカニック体験コーナーや、自動車研究開発科の学生が製作したフォーミュラマシン、二輪整備同好会のレース車両を展示し、一人でも多くの方に本校を知って頂こうと、学園生によるバイク組立パフォーマンスや学校案内パンフレットの配布などを担当しました。写真撮影ではメカニック姿の小さなお子様の姿に学生達もニッコリ。快晴の中、充実した4日間となりました。

Enjoy Hondaでの学園PRは5月11日・12日のアイテムえひめ(愛媛)、9月15日・16日の万博記念公園(大阪)にて開催します。お近くにお住まいの皆様、是非ご来場下さい。



ホンダ学園ブース



キッズメカニック体験



マスクキャラクター「てんけんチャオチャオ」君と記念撮影



バイク組立パフォーマンス



学生フォーミュラカーでの記念撮影



子供達の質問に答える学生達

新任・退任の挨拶

教務部
福島 聖喜

4月1日付で株式会社ホンダモーターサイクルジャパンのサービス部より赴任いたしました。

私は1986年に関西校を卒業し、当時の二輪代理店に入社以降、この3月まで二輪のアフターマーケット領域の業務に携わっていました。今まで培いました二輪整備技術や知識を一人でも多くの学生に教えられるよう頑張ってまいります。よろしくお願ひいたします。

教務部
瀧尾 昌弘

5月1日付で定年退職となります。私は中学生の頃にオートバイに興味を持ち、Hondaのデザインに惹かれ、創業者である本田宗一郎氏に感銘を受け、昭和52年のホンダ学園関東校へ入学し、卒業後はHondaの四輪サービスマンとして最前線で携わり、昭和63年4月に関西校へ赴任しました。

同好会活動では、赴任してから11年に渡り、エコラン部の顧問に携わせていただきました。フルカーボンモノコックのマシン製作を担当し、各大会で優秀な成績を収めることも出来、色々なことにチャレンジさせて頂いたことにも感謝しております。最後に、学生の皆さんへ。「人は無限の可能性」を秘めています。自分の可能性を引き出し、「唯一無二」の人物を目指してください。

・学生募集中・

本校はHonda Cars店、Honda Dream店をはじめとする自動車関連企業へ多くの人材を輩出しております。今後も本校はHondaグループの一員としてHondaで働く人材育成の担い手として、学生を募集してまいります。

皆様のお知り合いの方々で自動車関連業界への就職にご興味をお持ちの方がいらっしゃいましたら、ぜひ本校をご紹介ください。よろしくお願い申し上げます。

